

DEUXIÈME PARTIE

ÉPISODE 12

L'ÎLE D'HÉLIOS

Epuisés après avoir ramé aussi fort et aussi longtemps, désespérés d'avoir perdu six des leurs, Ulysse et ses compagnons sont heureux lorsqu'ils aperçoivent enfin une côte accueillante. Ils voient une belle plage de sable fin, derrière laquelle s'étendent de vastes prairies. Un grand et vif soleil baigne toute la région. On entend bêler des moutons et des brebis, meugler des vaches et des bœufs.

— Oh, comme cette île est belle ! C'est l'endroit rêvé pour s'arrêter ! dit Euryloque.

— Je ne suis pas d'accord, dit Ulysse. Nous sommes arrivés à l'île du dieu Hélios. Souvenez-vous de ce qu'a dit le devin Tirésias. Il vaut mieux doubler cette île et s'en aller.

— Ah, non ! dit Euryloque. Nous tombons de fatigue, nous sommes épuisés. Nous avons le droit de nous reposer. Passons la nuit ici !

— D'accord, mais je vous en supplie, ne tuez aucun animal pour votre nourriture. Tous les animaux qui sont sur cette île appartiennent au dieu Hélios, le dieu du Soleil. Le devin Tirésias nous a prévenus de ne pas y toucher !

Les compagnons d'Ulysse promettent de ne pas toucher aux animaux sacrés. Ulysse accepte donc qu'ils descendent du bateau. Tous ensemble, ils campent sur la plage, en pensant avec tristesse aux hommes qui ont été engloutis par le monstre Scylla.

Pendant quelques jours, les compagnons d'Ulysse se reposent. Ils en ont bien besoin. Ils mangent les provisions qui restaient sur le bateau. Mais, bien vite, il ne reste plus rien. Les compagnons d'Ulysse doivent se contenter de quelques baies. Ils sont tiraillés par la faim. Profitant d'un moment où Ulysse dort, les compagnons d'Ulysse, menés par Euryloque, tuent une vache et la font cuire sur un grand feu. Ulysse est réveillé par la délicieuse odeur de la viande grillée.

— Malheureux, qu'avez-vous fait ! Vous avez attiré la colère du dieu Hélios !

Et en effet, les viandes sur les broches se mettent à meugler, comme si elles étaient vivantes, signe de la colère des dieux.

Lorsqu'ils reprennent leur route, une terrible tempête fait rage. Le dieu Hélios se cache derrière d'épais nuages noirs, et Zeus, le roi des dieux, envoie ses plus puissants éclairs. Le navire sombre au fond de la mer. Tous les Grecs périssent, sauf Ulysse, seul survivant, car il est le seul à n'avoir pas goûté de la viande interdite. Evanoui, il est rejeté par la mer sur une plage, où habite la nymphe Calypso...



Malheureux, qu'avez-vous fait ! Vous
avez attiré la colère du dieu Hélios !